

El Ejecutivo de Rajoy no duda de que el cese de ETA es "definitivo"

El ministro del Interior matiza que "40 años de violencia no terminan en un día"

MADRID. El ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, aseguró ayer que el Gobierno español no duda de que el cese de ETA es definitivo debido a la acción del Estado y porque la capacidad operativa de los miembros de la banda está muy menguada. No obstante, matizó que "más de 40 años de violencia no terminan en un día". "Evidentemente, más de 40 años de actividad terrorista no terminan en un día. Siempre hay personas que pueden intentar hacer cosas no adecuadas, pero para eso están el Estado de Derecho, la Policía y la Guardia Civil", aseguró Fernández Díaz tras la toma de posesión del nuevo jefe Superior de Policía de Madrid, Alfonso José Luis Fernández Díez.

En relación a la operación del pasado fin de semana en la que fueron detenidos en el Estado francés tres presuntos miembros de ETA armados y con materiales para fabricar explosivos o para falsificar documentos, resaltó la absoluta convicción del Ejecutivo de que el cese de ETA es definitivo puesto que "la capacidad operativa de ETA está muy menguada porque el Estado ha actuado de una manera muy eficaz y eficiente, y la colaboración con Francia es extraordinaria".

En su opinión, la organización armada se ha dado cuenta de su debilidad. "Estamos seguros de que la decisión que se ha tomado en ETA no es por razones éticas o morales, sino porque se han dado cuenta de que por ahí no podían continuar, y de que lo único que les esperaba era la cárcel. Eso va a ser irreversible", señaló. Además, reiteró su mensaje de que "ETA lo que tiene que hacer no es dejar de actuar, que está muy bien, sino dejar de existir y, por tanto, el Estado de Derecho no está en tregua".

IZQUIERDA ABERTZALE El responsable de Interior en el Gabinete de Rajoy también se dirigió a la izquierda abertzale para decir a este sector político que "todo lo que haga para convencer a ETA de que lo que debe hacer es dejar de existir cuanto antes será bienvenido, lo diga quien lo diga". "Que dirijan sus objetivos y su capacidad de influencia para decirle a ETA que tiene que dejar existir", emplazó el ministro, para quien "la derrota del terrorismo está cantada mientras se mantenga la unidad de los partidos, el ejemplo de las víctimas, la acción policial y la colaboración con Francia".

Por su parte, el lehendakari, Patxi López, insistió en que "el Estado de Derecho va a seguir actuando mientras exista ETA", en referencia a las detenciones del fin de semana. Antes de participar en un foro organizado por Exceltur en Madrid, López dijo que no quería hacer declaraciones al respecto porque "ya sabe todo el mundo la opinión del Gobierno Vasco y del Gobierno de España", que es que "el Estado de Derecho seguirá actuando" mientras ETA no se disuelva. >E.P.